



EL ROSTRO DE LA NOTICIA

*La Tercera Santiago
ene 23, 1990, p. 2.*

El destacado diplomático, escritor y periodista OSCAR PINOCHET DE LA BARRA fue nombrado como el próximo director de la Academia Diplomática, gesto que fue recibido con beneplácito por vastos sectores. Nació en Cauquenes el 23 de junio de 1920. Se tituló abogado en 1946, versando su tesis sobre "La Antártida Chilena", que ha tenido cuatro ediciones y que mereció el Premio Literario Municipal de Santiago.

Tuvo una dilatada carrera como diplomático, siendo Sub-

secretario, embajador en la Unión Soviética y en Japón, además de ser especialista en problemas antárticos y de límites.

Está casado con Carmiña Alexander Dupleich, de nacionalidad boliviana, hija de un destacado editor y director de diarios del país altiplánico. Juntos han tenido singulares experiencias en su peregrinar diplomático por la URSS y Japón, además de un recorrido por China, las que vertieron en el libro "Por Siberia al Sol Naciente", editado en 1981.



20
Quesada 1600
Quesada 1600
Quesada 1600
Quesada 1600

El Rostro de la noticia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Rostro de la noticia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile